



# Una nueva opulencia. Una nueva simplicidad. Un mundo nuevo

Presentado mundialmente en la Milano Design Week 2022, el nuevo mundo estilístico Mondial de SieMatic une la simplicidad de las formas geométricas con la opulencia de sus expresivos materiales y permite la visión inspiradora de lo que será el futuro de las cocinas premium y de lujo.

Los consumidores de lujo actuales son cada vez más exigentes a la hora de elegir. Estamos viviendo la transformación internacional de la nueva idea de lujo. No se trata de que los clientes quieran adquirir símbolos superficiales de status, sino que se trata de quiénes quieren ser. Quieren ser inspirados y alentados emocionalmente por las marcas, que los ayuden a expresar su propia individualidad. Marcas que entiendan sus valores y que se identifiquen con ellos. En este sentido, SieMatic toma los motivos de esta cosmovisión de la vida y del lujo para desarrollar un concepto actual de cocinas de lujo, que ofrezca a los clientes la posibilidad de expresar su individualidad al máximo. Su nuevo mundo estilístico Mondial, con su visionario lenguaje formal, une la simplicidad de las formas geométricas con la opulencia de sus expresivos materiales para crear una vivencia que llegue a todos los sentidos humanos. El fascinante juego de material, forma y color, le confiere a la cocina una asombrosa prestancia y se funde con la arquitectura interior.

## La historia de la cocina, configurada por SieMatic

Fundada en 1929 bajo el nombre de August Siekmann Möbelwerke, SieMatic es hoy en día una marca premium establecida en todo el mundo. El nombre de la marca fue acuñado en 1960, en el tiempo de August-Wilhelm Siekmann, a cuyas visionarias ideas se debe también la invención de la cocina sin tiradores. Tanto la SieMatic 6006 como la SieMatic SL se consideran iconos de la historia de la cocina, gracias a su diseño revolucionario y a su gran funcionalidad. En la actualidad, el espectro de la empresa internacional se ha ampliado considerablemente, iniciando el camino de los conceptos de decoración globales, que continúa marcando el camino en lo que a estética, individualidad y funcionalidad se refiere. Los ejemplos más recientes son la SieMatic SLX, una nueva y elegante visión de la cocina sin tiradores, y el nuevo mundo estilístico SieMatic Mondial.

## Opulencia, nuevamente interpretada

La verdadera personalidad no se somete a ninguna norma. El expresivo diseño de la SieMatic Mondial habla un lenguaje formal minimalista, moderno y geométrico, sin estilismos ni ornamentaciones tradicionales. Con colores y formas atrevidos, además de materiales y grosores expresivos, trasciende las fronteras del diseño de cocinas y nos abre un mundo emocional de opulencia, simplicidad y sensualidad.

Con su lenguaje de diseño visionario, la nueva SieMatic Mondial une la sobriedad de las formas con la opulencia de los expresivos materiales para lograr una vivencia altamente emocional.

El fascinante juego de material, forma y color le concede a la cocina una presencia extraordinaria y le permite fundirse con la arquitectura circundante para una forma completa.

Materiales escogidos y arte en su elaboración hacen que cada detalle de una SieMatic Mondial sea percibido de una manera sensual. La reducción formal y refinada de su diseño demuestra superioridad y relevancia. En esta estética expresiva, lejos de cualquier ornamentación, surge un espacio único, totalmente acorde a su entorno. Y con la personalidad de sus usuarios.

## La perfecta simbiosis entre espacio y cocina

Ligado orgánicamente al contexto arquitectónico, se palpa en el espacio el lenguaje formal visionario de la SieMatic Mondial, que amplía el horizonte del diseño y rompe los límites del diseño de cocinas convencional. Esta obra de arte, visualmente incomparable, refleja una consciencia

de amplitud, en la que nada sobra. Estética y autenticidad se unen.

De la expresiva combinación de extravagantes materiales naturales surge una experiencia visual y táctil impresionante. Cada detalle de la SieMatic Mondial pone de relieve la magistral fabricación artesanal, demuestra la intensa preocupación por la máxima de las calidades y prueba el continuo afán por alcanzar la perfección total.

## Una escultura hecha de expresividad y minimalismo

Rara vez se integraron tan expresivamente las piedras naturales y las maderas tan escogidas y nobles en el conjunto arquitectónico. En la combinación de los cubos geométricos, los semicírculos y el balance equilibrado de elementos delicados y macizos, se muestra una calidad escultural de presencia extraordinaria y gran calidad.

El perfecto semicírculo de la extraordinariamente maciza encimera de cuarcita oscura parece flotar sobre las afiligranadas vitrinas, con sus frentes de apariencia frágil. Sus proporciones definen a la perfección la expresiva filosofía de diseño de una cocina SieMatic Mondial. ■

El expresivo diseño de la SieMatic Mondial habla un lenguaje formal minimalista, moderno y geométrico, sin estilismos ni ornamentaciones tradicionales

